



APHRAP

Spécial 125 : La Côte Bleue, Carro

Décembre 2015

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
diffusion limitée

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

CARRO, avec vue sur la mer

Jeudi 14 janvier 2016

Distance : 8 km.
Dénivelé : point culminant 16 m.
Difficulté : *
Rendez-vous : 9h30, parking du port de Carro.
(GPS : N 43° 19' 45" / E 5° 02' 23").



Pour cette première sortie de l'année nous avons choisi une promenade en bord de mer sans difficulté de manière à rassembler le plus grand nombre de marcheurs.

En arrivant sur le parking déjà l'odeur de la mer est présente, un air vivifiant et les embruns vous donnent un aperçu de cette journée. Le départ se fait par le sentier tout proche, on se retrouve très rapidement dans les landes sauvages qui bordent la côte. Au loin, on aperçoit les cheminées de la centrale de Ponteau et les tankers sur la mer, contre toute idée reçue ce contraste nature et site industriel s'harmonise dans ce décor.

Nous empruntons le sentier botanique sur une partie seulement, il est bordé par des panneaux explicatifs sur les différentes espèces végétales qui poussent dans cette terre balayée par le vent et l'eau salée.

Ensuite c'est le GR51 que nous prenons en direction du camp de naturalistes (certainement peu nombreux en cette saison !!) et voilà la pointe de Bonnieu.

Nous longeons une plage où l'eau est transparente, et un peu plus loin des traces de la dernière guerre avec des tranchées creusées dans la pierre, un blockhaus et des restes de béton.

Nous sommes presque arrivés à l'endroit où l'on va poser nos sacs pour le pique-nique, vue sur la mer assurée.

Le retour se fait en partie sur le même itinéraire, mais une petite variante nous conduit à travers la pinède sur un sentier très agréable et nous allons terminer le parcours botanique que nous avons laissé le matin. Nous rejoignons le parking en ayant fait le plein d'air marin et d'échanges amicaux.



Il est impératif d'être bien chaussé, nous sommes en terrain rocailleux !

Pour participer à cette journée, nous vous remercions par avance de vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site "[Les Aphrapnautes](#)", soit auprès de :

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (04.42.04.84.11)
Jean-François HUGONNET : hugonnetjf@voila.fr (04.42.04.68.86)
Gérard RIOU : riougerard@orange.fr (06.14.84.46.44)

Siège : Les Airelles, 3 rue Courencq - 13011 Marseille
Tél. : 06.22.21.43.21 - E-mail : association.aphrap@laposte.net
Notre site internet : <http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/>
Responsable de la publication : Gérard RIOU